

BOLETÍN No. 168 ->>

Se espera que para el 2015 se realice una reunión conjunta entre Aguascalientes, Barcelona y Colombia para trabajar de manera conjunta: MEZL.

Hoy en día la internacionalización es un tema vital para las universidades: Felipe Bernal Henao.

Directivos de la Universidad Pontificia Bolivariana de Medellín Colombia, visitaron a la Universidad Autónoma de Aguascalientes con el propósito de estrechar lazos, compartir experiencias académicas y establecer futuros convenios con la Máxima Casa de Estudios del estado.

En entrevista, Mario Eduardo Zermeño de León, decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, aseguró que este encuentro con la Universidad Pontificia Bolivariana vendrá a fortalecer los programas educativos de este centro académico, además de intercambiar conocimientos y experiencias con esta universidad sudamericana.

Comentó que durante el encuentro que sostuvo con los directivos de la Universidad Pontificia Bolivariana, se tocaron temas relevantes como la movilidad estudiantil, intercambio académico, fortalecimiento a la investigación, así como la consolidación de futuros acuerdos y vínculos entre ambas instituciones.

Zermeño de León adelantó que para el año próximo, se pretende realizar una reunión entre la UAA, la Universidad Autónoma de Barcelona y la Universidad Pontificia Bolivariana para trabajar de manera conjunta, pues tanto la institución sudamericana, la universidad española y la Máxima Casa de Estudios del estado cuentan con el centro de materiales MATERFAD.

Por su parte, Felipe Bernal Henao, decano de la Escuela de Arquitectura y Diseño de la Universidad Pontificia Bolivariana, afirmó que hoy en día la internacionalización es un tema vital para las universidades, por lo cual, aseveró que es de suma importancia trabajar en pos de las relaciones internacionales que ayuden a enriquecer la educación de estas instituciones.

En este sentido, expuso que la Escuela de Arquitectura y Diseño y el Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción tienen modelos muy similares en sus licenciaturas, siendo estas semejanzas un pilar sólido para entablar convenios con la UAA en materia de movilidad estudiantil, posgrado, investigación y academia.

El decano de la Escuela de Arquitectura y Diseño de la Universidad Pontificia Bolivariana expresó también su deseo de establecer un posible vínculo con la industria de Aguascalientes, esto a través de investigaciones propias del CCDC que se realizan con el sector industrial de la entidad.

Finalmente, Bernal Henao agregó que con estos futuros convenios de colaboración con la Máxima Casa de Estudios del estado, se podrán construir importantes proyectos que consolidarán la relación Aguascalientes-Medellín.

